

Le taekwondo d'Angleterre s'entraînera à La Havane



Avril sera un autre mois d'intense activité pour le taekwondo cubain, comblé d'avoir eu sept des huit qualifications pour les Jeux Panaméricains de Toronto , en juillet prochain.

Maintenant l'épicentre sera La Havane où doit arriver prochainement la sélection nationale d'Angleterre , considérée comme l'une des meilleures du monde.

Mario Téllez, responsable de la méthodologie de la commission nationale , a signalé que les européens arriveront le 9 avril prochain pour réaliser une base d'entraînement de deux semaines et avoir une rencontre amicale avec les Cubains le 18 avril.

Il y a quatre ans , les visiteurs avaient remporté 19 victoires pour 11 des Cubains , lors d'une rencontre similaire au Colisée de la Cité des Sports

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/50709-le-taekwondo-dangleterre-sentraînera-a-la-havane>



Radio Habana Cuba